

ASAMBLEA DE RISARALDA

07/06/2016

Planeación rindió informe en la Asamblea Departamental

Esta mañana Martha Mónica Restrepo, secretaria de Planeación Departamental, rindió su primer informe en sesión ordinaria de la Asamblea de Risaralda. Entre muchos retos pendientes, se hizo un llamado a gestionar recursos nacionales para grandes proyectos en el departamento.

Aunque varios diputados criticaron el cambio de secretarios de Planeación en administraciones pasadas, reconocieron en Sigifredo Salazar buenas intenciones para materializar su Plan de Desarrollo encaminado a una Risaralda con más oportunidades.

“Considero que estamos fallando al no utilizar el banco de proyectos del departamento, por eso es tan importante que toda iniciativa quede consignada allí, radicada oficialmente, para que no dependa de un funcionario, sino qué todos sepamos dónde está ese proyecto y de qué consta”, dijo el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales.

De igual manera destacó que esta corporación, viene haciendo un trabajo juicioso no solo en el análisis de la información suministrada en la primera sesión de ordinarias por el contralor departamental, sino de cada una de las secretarías, “estoy seguro que el gobernador Sigifredo Salazar tiene buenas intenciones, ahora hay que materializar con trabajo todo lo que ya está propuesto aprobado. De ustedes que son los secretarios depende la ejecución de las metas”, comentó.

Diputados como Mario Marín hicieron un llamado a ser rigurosos en todo lo que a la cartera se refiere, “es una de las más importantes, es un despacho que debe tener estabilidad. Aquí damos apoyo al Plan de Desarrollo pero para que este quede ejecutado a cabalidad y tengan continuidad los proyectos”.

Marín además hizo un llamado a incluir desde allí el tema ambiental, “el cambio climático nos ha dejado unas enseñanzas muy grandes este debe ser vital, por otro lado, en Risaralda los pocos recursos deben ejecutarse”.

Por su parte, la secretaria dijo que una de las metas es cada dos meses presentar unos reportes desde la administración para revisar los logros y las falencias, “así podemos dar una alarma si algo no está funcionando bien”.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

